

AGRUPACIÓN MUSICAL VILLA DE FUENTE ÁLAMO



AGRUPACIÓN MUSICAL DE ALHAMA DE MURCIA



XXXI
Festival de
Bandas de Música

Viernes 2 de octubre de 2015
En el Teatro Cine Velasco a las 21.30 horas

Organiza:



Agrupación Musical
de Alhama de Murcia

Patrocina:



Ayuntamiento de Alhama de Murcia
Concejalía de Cultura y Patrimonio

Colaboran:



ALHAMA DE MURCIA TEL. 968 630 678



Asesoría Barceló

Participan:

AGRUPACIÓN MUSICAL VILLA DE FUENTE ÁLAMO
AGRUPACIÓN MUSICAL DE ALHAMA DE MURCIA

AGRUPACIÓN MUSICAL VILLA DE FUENTE ÁLAMO

Nace en enero de 1997, como alternativa de ocio en el municipio, y un año después ofrece su primer concierto.

Ha participado en las fiestas patronales de diferentes localidades y en el programa de radio "La Edad de Oro" de Onda Regional. Actúa en los desfiles pasionales de Corvera y Fuente Álamo, así como en la Semana Santa de Cartagena.

También ha intervenido en los festivales de Pliego, La Unión, Águilas, Alcantarilla y Loja, entre otros.

En 2005 presentó en Cartagena un CD de marchas de procesión con motivo del 75 aniversario de la Agrupación Marraja.

También ha actuado en el Auditorio Víctor Villegas de Murcia, en las Fallas de Valencia, el Entierro de la Sardina y en Disneyland París.

Su director, D. Joaquín Gimeno Benavent, nace en Tavernes de la Vallidigna (Valencia) y se forma en los conservatorios de Valencia, Sevilla y Murcia.

Estudia Coros y Orquesta, colaborando con distintas formaciones.

En 1997 obtiene, por oposición, plaza de Trompa en el Cuerpo de Músicas Militares y actúa en la Banda de Infantería de Cartagena. Es director de la banda de Fuente Álamo desde su creación.



Programa:

Las Provincias - Pasodoble - V. y A. Terol

La Zarzuela - Fragmentos - Adap. Raúl Seguí

Las Leandras
La Canción del Olvido
La Verbena de la Paloma
Katiuska
La Marchenesa

España Cañí - Pasodoble - Arr. Tossio Mashima

Vilela - Poema Sinfónico - Ferrer Ferrán

AGRUPACIÓN MUSICAL DE ALHAMA DE MURCIA

Se funda en el año 1981 por iniciativa de un grupo de músicos de la antigua Banda Municipal. En la actualidad cuenta con 50 músicos. En 1998 se crea la Banda Juvenil. Cuenta, además, con su propia Escuela de Música, donde se imparten clases de lenguaje musical y diferentes instrumentos, llegando a las 400 matrículas anuales.

En su larga trayectoria, la Agrupación ha participado en numerosos conciertos dentro y fuera de la Región, obteniendo una excelente crítica por parte del público.

Destacan sus actuaciones en Baza (Granada), Pulpí (Almería), San Isidro (Alicante) y Vitoria (Álava).

Internacionalmente ha actuado en Salzburgo e Innsbruck (Austria) y Montecosaro (Italia).

En 2007 grabó su primer CD con motivo del XXV Aniversario.

Su director, D. José Antonio Ayala García, nace en Totana y termina sus estudios en el Conservatorio Superior de Música de Murcia en la especialidad de Saxofón. Posee el título de profesor de lenguaje musical y el título profesional de piano. En 1990 obtiene por oposición la plaza de profesor y director de la Escuela Municipal de Música de Alhama. Es director de la Agrupación Musical de Alhama de Murcia desde su fundación.



Programa:

Bernabé Sanchís - Pasodoble - Rafael Domenech

Acuarelas Campesinas - Suite - Emilio Cebrián

Teatro Montecarlo - Pasodoble - A. Pérez Perelló

El Camino Real - Fantasía - Alfred Reed

Canto a Alhama - J. Miralles